

Primer envío del Grupo Abril con más de 5.000 mantas a Siria

14/02/2023



Dos grandes terremotos, de magnitud 7'8 y 7'5, destruyeron ciudades enteras de Turquía y Siria hace una semana. Y Elda ha vuelto a mostrar su solidaridad. El Grupo Abril ha pedido ayuda para los miles de afectados de ambos países. Hoy ha salido hacia Siria la primera ayuda con **más de 5.000 mantas y más de 1.000 sacos de dormir** y "la semana que viene saldrá el segundo envío", ha explicado una de las voluntarias **Teresa Ruiz**.

Además, desde el Grupo Abril han destacado la "rápida respuesta de la población porque empezamos a pedir mantas el pasado viernes y hoy ya tenemos miles. **Vivimos en una zona muy solidaria**", ha destacado Ruiz.

Para el segundo cargamento de ayuda humanitaria se necesitan "**mantas, sacos de dormir y comida en bote que no contenga cerdo**". Todo ello se puede llevar de lunes a sábado de 9 a 12 horas a los puestos 107-109 de la primera fase del Mercado.



La fecha límite de entrega es el 25 de febrero | J.C.

El plazo máximo de entrega es el sábado 25 de febrero. Más información a través de Whatsapp en el 688 701 906.